

2014年 第3号 (2015.1.7 発行) 長野県下諏訪向陽高等学校

新人体育大会の結果

南信大会の結果(県大会以上に出場を果たした部活)

• 陸上 男子: 棒高跳び2位·三段跳び3位·4×100m5位·走り高跳び5位 • 200m8位

女子: 棒高跳び優勝、4×400m5位、4×100m6位

漕艇 男子:シングルスカル優勝

(中部選抜3位→3月の全国選抜へ)

女子:ダブルスカル優勝(中部選抜出場)

シングルスカル優勝(長崎国体出場)

・バドミントン 男子:シングルスベスト8

• 弓道 男子: 団体 15 位: 個人優勝

女子:団体5位

バレーボール 女子:南信2位

※その他、全日本選手権長野県大会(春高バレー)ベスト8、諏訪大会優勝



スポーツの秋~マラソン大会・クラスマッチ~

10 月2日(木)、マラソン大会が行われました。不安定な天候が続き、前日まで開催が危ぶまれましたが、 当日は爽やかな気候で絶好のマラソン日和となりました。生徒たちはお互いを励まし合いながら、諏訪湖一周(約 16km)を駆け抜けました。







10月16日(木)、秋季クラスマッチが行われました。春季は学年の枠を越えて全校優勝を競いましたが、 秋季は学年別のクラス対抗で行われました。男子はバスケットボールとサッカー、女子はバスケットボール・テ ニス・卓球を行い、大いに盛り上がりました。







人権平和学習『そして父になる』鑑賞

10月8日(水)、人権平和学習として、福山雅治主演の映画『そして父になる』を鑑賞しました。「病院の取り違えで、我が子として育ててきた息子が実は他人の子どもであった…」という映画を通して、愛や親子の絆とは何かを学びました。様々な感想が出されましたが、どの生徒も自分のこととして真剣に考えていました。以下に生徒の感想を一部掲載します。

〈生徒の感想〉

- ・自分が親の立場だったら、好きな人との子ではないので嫌です。
- ・自分が子どもだったら、生みの親より育ての親の元へ行くかも。
- 自分だったらどちらの立場でも決断できないと思う。

生徒自ら行う学習環境整備作業

10/18(土)に、生徒、PTA、教職員の3者で生徒昇降口の泥上げ、教室の壁のペンキ塗り、校地内の草刈り、部室棟のサビ取りとペンキ塗り、ワックスがけが行われました。休日にもかかわらず多くの方々に朝早くから集まっていただき、ありがとうございました。学校の内外が美しく変わりました。



松代大本営へ行ってきました

11月14日(金)に、一学年は平和学習の一環、来年度沖縄修学旅行の事前学習として松代大本営見学を行いました。午前中は大本営跡に入り、ガイドの方のお話を聞きました。実際に中に入ることで、本で読むだけではわからない雰囲気を感じ取れたのではないでしょうか。午後はクラス別研修を行い、善光寺参拝や茶臼山動物園を見学して親睦を深めました。

〈生徒の感想〉

沖縄戦が松代の壕を掘るための時間稼ぎだったことは初めて知ったし驚きました。沖縄と松代はとても離れていて、沖縄県と長野県はそんなに関わりがない県だと思っていましたが、昔の戦争で大きな関わりがあったのだとわかりました。

人は死んでいくし食糧も作られない。戦争をして得るものは何もないと思いました。来年の沖縄でもしっかり勉強してきたいです。



下諏訪向陽高校では、平成27年度も前期選抜・後期選抜と2回の選抜を行います。中学生の皆さん、向陽高校で充実した3年間を過ごしてみませんか?本校のホームページから、前期選抜志願理由書がダウンロードできます。 選抜に関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は、TELO266-28-7582(代表)教頭山田までお願いします。

ホームページのアドレスは、http://www.nagano-c.ed.jp/koyo/です。 選抜をはじめ、学校の最新情報が盛りだくさんです!是非ご覧ください!